

Les présidents du Panama et du Costa Rica observent le transit de migrants par le Darién

Image not found or type unknown



La Havane, 7 octobre, (RHC)- Les présidents du Panama, Laurentino Cortizo, et du Costa Rica, Rodrigo Chaves, ont observé vendredi l'arrivée de milliers de migrants dans des canoës, après avoir traversé la jungle du Darién qui relie la nation centraméricaine à la Colombie.

Après avoir survolé quatre points de la zone, ils ont constaté la présence de personnes et de familles accompagnées de leurs enfants qui passent par cette route et voyagent ensuite à travers l'Amérique

centrale dans leur quête pour atteindre les États-Unis.

Dans le cadre du programme de la présence des deux présidents dans cette zone, les deux présidents et leurs équipes de travail ont tenu une réunion privée au préalable.

Selon les chiffres officiels, de janvier à septembre dernier, un peu plus de 400 000 personnes ont transité par le parc national du Darién pour se rendre aux États-Unis, et d'ici la fin de l'année 2023, ce chiffre pourrait atteindre un demi-million.

Le Panama et le Costa Rica se sont engagés à garantir une migration contrôlée et sûre, mais ils ont besoin d'un soutien international et exigent un partage des responsabilités entre les pays d'origine, de transit et de destination, selon leurs autorités.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336017-les-presidents-du-panama-et-du-costa-rica-observent-le-transit-de-migrants-par-le-darien>



Radio Habana Cuba